役員・支部長 各位

会長 松島貞治

10月以降の県連事業について

コロナ禍の中、それぞれの地域で各種事業の運営にご苦労されていることと思います。まず、報告ですが、全日本選手権大会で清水北登選手が4位に入賞しました。おめでとうございます。

さて、第5波により9月の行事は中止しました。その感染拡大は収まりつつあり、緊急事態宣言も解除される見通しです。しかし、スポーツ協会、また全弓連からも引続き感染対策に万全を期し、リスクのある行事の自粛が求められております。

10月以降の県連事業ですが、ガイドラインに沿って運営できる審査については、四段以下審査、ビデオ審査は予定どおり実施します。大会ですが、11月7日開催の北信越弓道大会(長野県が開催県)は、オンライン大会で実施いたします。会場は、松本を予定し、選手は、会長が推せんとなっております。本国体が中止になったことを踏まえ、国体選手を中心に選考させてもらいます。

11月の「祝射会」は、不特定の参加者を集めることになりますので、 射会、祝宴については中止とします。対象となる昇段、昇格者も多く申し 訳なく思いますが、表彰、記念品贈呈を持って祝意を表し開催に代えさせ ていただきます。詳細については、改めて総務部からご連絡いたします。

常任理事会等の会議は、感染対策を行い予定どおり実施します。懇親会については、当面中止ですが、来年の総会(評議員会)には、何とか交流 懇親会ができればと願っております。

なお、三重県が国体延期開催をしないとのことで2028年長野は変わらない予定です。現在、愛称・スローガンの募集中です。県弓連にも募集 案内が来ています。10月12日締切ですが、県教委ホームページを見て いただき応募されるようお知らせいただければと思います。